

Brigadir Jenderal TNI Primadi Saiful Sulun S.Sos. M.Si Membuka Jalannya Tradisi Warga Baru Divif 2 Kostrad Tahun 2023

Wahyudi Arif Firmanto - MALANG.INDONESIASATU.CO.ID

May 22, 2023 - 21:03



Malang - Kepala Staf Divisi Infanteri (Kasdivif) 2 Kostrad Brigadir Jenderal TNI Primadi Saiful Sulun, S.Sos., M.Si. membuka jalannya kegiatan tradisi penerimaan warga baru Divif 2 Kostrad yang dilaksanakan di Lapangan Penegak Sapta Marga Madivif 2 Kostrad, Singosari, Kabupaten Malang. Senin (22/05/2023).



Turut hadir dalam acara tersebut Irdivif 2 Kostrad, Asren Divif 2 Kostrad, para Asisten Kasdivif 2 Kostrad, para Dansatjar Divif 2 Kostrad, Perwira Staf Divif 2 Kostrad, Komandan Latihan, para Pelatih dan Pendukung tradisi serta para prajurit yang akan melaksanakan tradisi sejumlah 137 orang yang terdiri dari kelompok Pamen, Pama, Bintara dan Tamtama.



Penyelenggaraan tradisi yang telah mengakar dalam kehidupan prajurit di Satuan Divisi Infanteri 2 Kostrad ini bertujuan untuk menanamkan jiwa korsa, soliditas, semangat pengabdian, menumbuhkan rasa memiliki dan kebanggaan sebagai prajurit Divisi Infanteri 2 Kostrad “Vira Cakti Yudha”.



Dalam amanatnya, Brigadir Jenderal TNI Primadi Saiful Sulun, S.Sos., M.Si. menyampaikan, "Kesiapan operasional satuan tidak hanya dibangun melalui kesiapan kemampuan fisik semata, namun juga kesiapan kemampuan non fisik yang dilandasi semangat patriotisme dan kekuatan moral pada setiap diri prajurit. Salah satu metode yang digunakan untuk mencapai kesiapan operasional satuan dalam hal kemampuan non fisik adalah melalui kegiatan tradisi Satuan seperti yang sedang dilakukan saat ini", tuturnya.

"Selain itu, saya berharap kepada segenap peserta tradisi, hendaknya kegiatan ini dapat menjadi wahana agar prajurit Divisi Infanteri 2 Kostrad memiliki mental baja dan watak kesatria sehingga mampu mempersembahkan pengabdian terbaik bagi Bangsa dan Negara", tegasnya.

Diakhir amanatnya, Brigadir Jenderal TNI Primadi Saiful Sulun, S.Sos., M.Si. memberikan penekanan kepada para peserta tradisi agar melaksanakan setiap rangkaian kegiatan dengan sungguh-sungguh, sehingga nantinya dapat menjadi prajurit Divif 2 Kostrad yang profesional, memiliki kemampuan fisik dan kesamaptaan yang prima, berdisiplin, beretika keprajuritan yang luhur, serta memiliki kebanggaan terhadap Satuan Divif 2 Kostrad yang merupakan satuan terbesar dan terkuat. Pendiv 2//Yud99